



Las siete mil fincas urbanas que, aproximadamente, existen actualmente en Tomelloso, resultan ya insuficientes para dar albergue a las 35.000 almas que moran en nuestra ciudad. El problema de la vivienda en Tomelloso no es, en verdad, alarmante como ocurre en otras muchas poblaciones. Pero sí plantea, sin embargo, la necesidad de una ampliación que sea suficiente para el gran número de vecinos habitantes hoy día en Tomelloso. La nueva barriada de viviendas, cuyas fotografías reproducimos en estas páginas, han venido a aminorar sensiblemente la falta de hogares que había en esta



## La expansión urbana de TOMELLOSO



ciudad. Mas hacen falta otras muchas para que el problema se considere completamente solucionado. Tomelloso va convirtiéndose, de esta forma, en una gran ciudad con enormes distancias. Los diámetros del casco urbano tienen una longitud de tres kilómetros. Dedúzcase de esto lo que sería Tomelloso si la infinidad de cuevas subterráneas existentes en la población, y cuya gran extensión constituye una nueva ciudad de análogas dimensiones que la parte propiamente urbana, se encontraran, cual acontece en otras poblaciones, construidas sobre la superficie del terreno, formando las llamadas bodegas.

Varios aspectos de la nueva  
barriada de viviendas,  
(Fotos Muñoz.)

